

Luxembourg Métropole



**EN LORRAINE
LE RENDEZ-VOUS DES GOURMETS**

Lire en page 15

LE PONT EST OUVERT!



Photo : Isabella Finzi

GREVENMACHER La première voiture est passée sur le pont qui relie le Luxembourg à l'Allemagne à Grevenmacher peu après 18 h, hier. La ville respire un peu mieux!
Lire en page 14

Une nouvelle maison de retraite inaugurée

VIANDEN Le nouveau CIPA de Vianden a été inauguré lundi. La maison de retraite occupe 10 000 m² et se compose de 72 chambres.

Le Centre intégré pour personnes âgées (CIPA) de Vianden a été inauguré hier, en présence, notamment, de Marc Spautz, ministre de la Famille et de l'Intégration, de Marie-Josée Jacobs et du bourgmestre de la commune, Marc Schaefer. Les responsables de Servior, qui gère la structure, étaient, bien entendu, également présents. L'entreprise CDCL (Compagnie de construction luxembourgeoise) a été chargée de la construction de la maison de retraite. Après 18 mois d'activité intense, la réception définitive a eu lieu fin mars, permettant l'installation des premiers locataires en avril. Conçue par le bureau d'architectes Romain Schmitz, cette maison de soins de 10 000 m² se compose de 72 chambres réparties sur 4 niveaux. Elle est agrémentée d'un grand jardin composé d'espaces verts soigneusement agencés. Après s'être occupées du gros œuvre, les équipes CDCL ont porté une attention toute particulière à l'aménagement de surfaces intérieures et extérieures permettant d'assurer le confort et la sécurité des futurs locataires.



Photo : cdcl

Les premiers locataires ont pu emménager dès le mois d'avril.

Un pari sur l'avenir



Le groupe BGL-BNP Paribas investit 200 millions d'euros dans la construction de bâtiments au Kirchberg. En juin 2016, le site devrait accueillir 4 000 collaborateurs, la preuve pour le groupe qu'il croit en l'avenir de la place financière luxembourgeoise.
Lire en page 13

À la recherche d'un tueur



D'après les déclarations d'un témoin, le compagnon du fils adoptif de la victime aurait commandité le meurtre de Camille Kolber à Hassel. Dès février 2010, il aurait cherché quelqu'un qui puisse éliminer le «vieux». Pour ce faire, il aurait même donné 1 000 euros au témoin lors d'une rencontre.
Lire en page 18

Mobilisation pour Maddie



Six ans après sa disparition au Portugal, l'enquête sur la petite Maddie McCann pourrait être relancée. Une émission britannique, *Crime-watch*, a diffusé lundi soir le portrait-robot d'un suspect. Hier, des centaines d'appels ont été reçus par la police pour identifier cette personne.
Lire en page 17